



難敵相手に初勝利し、挑んだ全国 伊奈中卓球部3年生が卓球全国大会出場

伊奈中3年生の板橋悠真さんが、8月下旬に高知県で開催された「第54回全国中学校卓球大会」に出場しました。県大会個人で優勝、関東大会で第7位となり、全国大会に挑みましたが、惜しくも初戦で敗れました。板橋さんは「関東大会でこれまで一度も勝てなかった相手に初めて勝ち、全国大会出場を決めた瞬間は嬉しかった。全国大会は初戦で負けた悔しさがあるので、1月に出場する全日本選手権で頑張りたい」と決意を語ってくれました。

勝利のために繋いだボール 市内バレーボールチームが全国大会出場

7月16日、14歳以下を対象としたバレーボールクラブチームによる県大会「第18回茨城県U14クラブチャンピオンシップ男子バレーボール大会」が石岡市で開催され、市内を拠点に活動する「Liberty」が見事優勝し、全国大会に出場しました。全国大会では惜しくも敗退しましたが、全国の舞台を経験した選手たちは「来年は全国大会で勝利を掴めるよう、さらに努力していきたい」と話してくれました。



▲左からキャプテンの齋藤瑞己さん、井橋瑛大さん



強豪ひしめく大会で2冠達成！ 市内小学生、ソフトテニス大会で頂点に立つ

7月15・16日、「第13回東日本小学生選抜ソフトテニス大会」が宮城県で開催され、市内在住の小学生を中心に活動している「みらいジュニアスポーツ少年団」に所属する井橋瑛大さん（豊小5年）が個人戦で優勝しました。さらに、井橋さんをはじめ、青木瑛斗さん（富士見ヶ丘小5年）、加藤亮平さん（陽光台小6年）が出場した同大会の団体戦も優勝し、見事2冠を達成しました。

冊一冊に思いを乗せて

伊奈中と陽光台小のPTA、広報紙コンクールで入賞

伊奈中と陽光台小のPTAが昨年度作成した広報紙が、今年6月に開催された第32回茨城県PTA広報紙コンクールで、県入賞に選ばれました。受賞に際して、河野明美さん（伊奈中PTA副会長）は「『伊奈中は良い学校だと知ってもらいたい』という気持ちが原動力になっています」、望月裕美子さん（昨年度陽光台小PTA広報委員長）は「子どもたちの頑張っている様子、キラキラの笑顔を多くの方に伝えたいという思いで作りました」と話しました。



▲左から、入賞した伊奈中PTA広報紙「はばたき」、陽光台小PTA広報紙「みらい」